

Notre projet cartes de vœux:

Nous avons appris à rédiger une lettre et à écrire sur une enveloppe.
Nous avons écrit une carte de vœux à la personne que nous voulions.
Nous l'avons décorée, puis nous l'avons postée au centre de tri de Yerres.

La visite du centre de tri de Yerres. Le 30 janvier 2012.

Le directeur du centre de tri nous a expliqué qu'ils avaient reçu 50 000 lettres ce matin.

Le voyage de ma lettre

Nous avons déposé nos cartes de vœux au centre de tri de Yerres.
Elles vont partir en camion jusqu'au centre de tri de Draveil puis de Wissous.
Des machines vont trier nos lettres selon la ville où elles sont envoyées.
Elles vont repartir en camions dans la bonne ville.

Demain les facteurs les posteront dans les boîtes aux lettres de nos destinataires.

Il existe différents timbres :

les rouges = rapide

les verts = économique

les gris = très lent.

violet = pour l'étranger.

Le métier de facteur

Ils sont 60 facteurs à Yerres.

Le matin très tôt « le chef de tri » trie le courrier par ville, puis chaque facteur a un casier avec son numéro de tournée. Puis il prend son courrier et le trie par habitation, chaque maison a un numéro.

Ensuite il prend son courrier trié et le dépose dans les sacoches de son vélo (il porte jusqu'à 1000 lettres). Si il a trop de lettres il existe des grosses caisses au coin des rues pour y déposer du courrier, ou le facteur utilise des charriots.

Enfin il part distribuer le courrier dans les boîtes aux lettres.

Les moyens de transports utilisés par la poste :

le vélo, le vélo électrique, la moto, l'avion, le train, la voiture, « les pieds » et parfois le bateau .

Le vélo électrique : il permet au facteur de faire sa tournée sans se fatiguer et de façon écologique (sans polluer).